♠ Escuchar

Compartir

Santiago Creel deja atrás a Lilly Téllez y saca ventaja de más del 12%, según encuesta

De cara a las elecciones de 2024, donde el PAN no tiene candidatos definidos, el presidente de la Cámara de Diputados desplazó a la senadora

Por Joshua Hernández

28 Abr. 2023



LXV LEGISLATURA

Santiago Creel se perfila como el favorito de la derecha en México para competir por la presidencia, dejando atrás a Lilly Téllez, reveló un estudio consultivo. La casa encuestadora *México Elige*, como cada mes, volvió a actualizar las preferencias de la gente en relación a las elecciones presidenciales de 2024 y, a pesar de que el Partido Acción Nacional (PAN) sigue estando muy por debajo de Morena, el albiazul ya cuenta, de manera más clara, con un perfil que congrega las preferencias de esta ideología política.